



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- ▶ **Petróleos Mexicanos, Sony**
- ▶ **Eli Lilly, Molinar, Lozano**
- ▶ **Mexicana de Aviación, KLM**

GUADALAJARA, Jalisco.- Después de la terrible explosión en Puebla, la pregunta que se hacen en el occidente del país es ¿sigue Guadalajara? Sí, es que esta ciudad capital tiene en el subsuelo una de las redes de ductos más compleja y enmarañada del país, con tuberías que transportan todo tipo de energéticos y productos explosivos, entre los que destacan los de gas LP, gas natura y gasolinas.

Guadalajara es una de las ciudades que tienen en el subsuelo la mayor cantidad de ductos de Pemex

El ducto que representa mayores riesgos para la ciudad de Guadalajara en estos momentos es el que transporta gas L.P., conocido como LPG 14" Periférico-Ciudad de Guadalajara.

Este ducto se construyó en 1980, en aquel momento en las afueras de Guadalajara, pero durante los últimos 30 años la ciudad creció en forma desordenada y el ducto quedó bajo zonas densamente pobladas, por el propio crecimiento de la población y por los permisos otorgados por las autoridades locales para la construcción de todo tipo de instalaciones, desde escuelas, hospitales, centros deportivos, colonias populares, zonas residenciales, centros comerciales y demás infraestructura urbana.

Desde que se presentó aquí aquella terrible explosión hace 18 años, se han manifestado todo tipo de voces de la población y de funcionarios para que se tomen cartas en el asunto, desde políticos como Luis Donald Colosio en su momento y el Senador Ramiro Hernández García que el pasado 22 de abril mandó una propuesta de punto de acuerdo al Senado de la República sobre el gasoducto, o autoridades de protección civil, como el Mayor Trinidad López Rivas, director general de la Unidad Estatal de Protección Civil de Jalisco, así como organizaciones empresariales y habitantes cercanos al Periférico de Guadalajara, se han expresado continuamente sobre el grave



Continúa en siguiente hoja

Fecha 22.12.2010	Sección Finanzas	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

peligro que corren. Sin embargo, hasta la fecha no se ha tomado la decisión final de clausurar el gasoducto y la terminal satélite de Zapopan. ¿Esperarán en Pemex otra explosión?

► Quién es quién en los negocios

Son pocos los inversionistas dispuestos a jugársela con Mexicana de Aviación, y a los interesados no les bastan las declaraciones de los secretarios Lozano (STPS) y Molinar (SCT), ni de Humberto Treviño, ni mucho menos del líder de los pilotos, Fernando Perfecto, respecto del "optimista futuro" de la empresa. Los inversionistas con los que Arturo Barahona y su equipo se han reunido se concretan a revisar su prospecto de la "nueva" empresa, mismo que lo han encontrado lleno de inconsistencias e incluso falsedades. Más de uno ha manifestado "en corto" que las simulaciones financieras del prospecto tienen supuestos de muy difícil realización que hacen prácticamente inviable la rentabilidad futura de la empresa. También quieren certidumbre del monto de quitas y descuentos que se van a autorizar porque es justamente ese el dato que necesitan para poner la chequera sobre la mesa o retirarse definitivamente del proceso.

Inversionistas interesados en rescatar Mexicana de Aviación quieren certidumbre del monto de quitas y descuentos

Sony Corporation anunció que el profesor Ei-ichi Negishi, ganador del Premio Nobel de Química 2010, profesor Distinguido de Química en la Universidad de Purdue (Estados Unidos de América) y profesor Visitante Distinguido en el Centro de Investigación de Catálisis de la Universidad de Hokkaido, aceptó la designación como Asesor Ejecutivo de Investigación de Sony para la investigación y el desarrollo en el campo de materiales y dispositivos, específicamente en el área de electrónica orgánica.

Buenas noticias para los empresarios mexicanos que realizan negocios con Europa y China: KLM Royal Dutch Airlines abrirá una nueva ruta al Aeropuerto Internacional de Xiamen, en China, a partir del 27 de marzo de 2011. KLM es la primera aerolínea que ofrece vuelos directos entre Xiamen y Europa. "Con este séptimo destino a la Gran China, KLM fortalece su posición en este mercado de rápido crecimiento. En Europa, KLM es la compañía que ofrece el mayor número de vuelos con destino a China (China, Hong Kong y Taiwan). Con esta nueva ruta, KLM ofrece 43 vuelos semanales a China", declaró Peter Hartman, presidente de KLM.

El fármaco Cialis (Tadalafil), que produce Eli Lilly, que aquí dirige Carlos Baños, cerrará el 2010 con ventas por 115 millones de dólares mensuales. La farmacéutica dice que las festividades de Navidad y Año Nuevo son la mejor época del año para la comercialización de los medicamentos que tratan la disfunción eréctil.

loscapitales@yahoo.com.mx5